
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 14 juin 2024

L’Assemblée générale de l’association EAT Fitness a eu lieu le 14 juin 2024 à 18h30 dans la salle du

cercle St Louis à La Tessoualle.

Étaient présents à cette assemblée tous les membres du bureau, Jonathan AUDIGANE (coach sportif)

et 16 adhérents.

L’ensemble des points de l’ordre du jour ont été abordés.

1/ Rapport d’activité, Amélie TENOU, Présidente

Amélie remercie les adhérents présents et l’ensemble des adhérents de l’association pour leur

soutien et leurs encouragements tout au long de cette première saison.

Quelques informations liées à l’activité :

- L’association comptabilise 102 adhérents

o Le cardiobox réunit le plus de personnes, suivi du step et du renforcement musculaire

o La gym douce et le Pilates ont sensiblement le même nombre d’inscrits

- L’association a reçu le soutien de la mairie, de l’EAT directeur ainsi que du crédit agricole pour

l’achat du matériel

- Suite à l’envoi de notre questionnaire, une majorité d’adhérents semble vouloir se réinscrire

- Les cours de la saison prochaine seront les mêmes que cette année (mêmes horaires, mêmes

salles)

Projets :

- La baisse des cotisations :

o Moins 20 € pour toute inscription réalisée avant le 12 juillet, semaine de la fin des

cours

o Moins 10 € pour toute inscription après cette date. Aucune exception ne sera faite

une fois le 12 juillet passé

o Des dossiers d’inscription papier sont à votre disposition

- Suite au mail transmis début juin, Audrey Barbaud propose de faire découvrir des séances

collectives de sophrologie gratuites.

L’objectif est qu’elle se fasse connaître car elle a monté son activité d’indépendante. Pour

l’instant, il n’est pas envisagé d’autres séances

- Lors de la galette du mois de janvier, il a été question de mettre en valeur octobre rose. Nous

sollicitons vos suggestions :

o Souhaitez-vous simplement porter un tee-shirt rose pour un soutien symbolique ?

o Souhaitez-vous que nous récoltions vos dons pour les reverser à la ligue contre le

cancer ? Je pense que ça ne serait pas trop compliqué et qu’on pourrait ensuite faire

un article dans le Mosaïque. Si ça ne vous convient pas, je retire bien entendu.

o Autre chose ?

Adoption du rapport d’activité à l’unanimité.



2/ Bilan financier 2023-2024 et prévisionnel 2024-2025, ABONNEAU Nathalie, Trésorière

- Bilan financier 2023-2024

Le résultat positif permettra de baisser le montant des adhésions pour la saison prochaine et

d’acheter du matériel au besoin.

Adoption à l’unanimité

- Prévisionnel 2024-2025 

Le nombre de ré-adhésions correspond aux nombres de réponses positives au questionnaire.

Pas de demande de subvention cette année compte tenu du bilan.

Adoption à l’unanimité

Fin de l’Assemblée à 19h15 suivie d’un moment de convivialité.


